

Die Jubiläumsmeile 2017



Fotos: Schoch, Thomann, Greger

Statements zur Jubiläumsmeile

„Wieder ist den Organisatoren eine Superveranstaltung gelungen: mit einmaliger Stimmung auf und an der Strecke, toller Organisation (vielen Dank allen Helfern) und einem Gefühl, beim nächsten Lauf unbedingt wieder dabeizusein - und sich noch besser vorzubereiten ;-)
Danke, PULZ.“

Martin Bismark, 52, Rieselfeld

„Gleich als im Frühjahr angeschrieben wurde, dass die Jubiläumsmeile stattfindet, war für mich klar, teilzunehmen. Wie alle Jahre zuvor hatte ich auch in diesem Jahr vor, möglichst täglich zu trainieren, habe es aber ebenfalls wie alle Jahre zuvor kein einziges Mal geschafft und musste deshalb wieder „aus dem Stand“ laufen. Trotzdem wurde ich

von der tollen Stimmung beim Start und auf der Strecke fast von allein zum Ziel getragen. Da die Strecke auch direkt um unser Haus führt gab es natürlich wieder die moralische Herausforderung, möglichst an dieser Stelle vor den Augen der Nachbarn gerade nicht zu sehr zu schwächeln. Ich würde mir sehr wünschen, dass diese schöne Einrichtung auch in den kommenden Jahren wieder einen festen Punkt im „Rieselfelder Jahr“ hätte.“

Hermann Zeuner, Rieselfeld

„Auch ohne Training musste ich dabei sein, wenn schon, denn schon. Die Atmosphäre war wie in den Anfangsjahren, gerne zum 30igjährigen wieder“

Jörg Breiholz, 54 Jahre, Rieselfeld

„Wir kommen immer als ganze Familie aus Emmendingen zur Rieselfeldmeile - um Freunde zu besuchen und die tolle Laufatmosphäre zu genießen. Während Mama anfeuert, laufen inzwischen beide Kinder (11 & 13 Jahre) mit Papa die 5 km. Außerdem sind am Ende der Ferien immer alle ganz tiefenentspannt und es scheint immer die Sonne! Von uns aus könnte die Rieselfeldmeile ruhig jedes Jahr stattfinden, wir würden wieder kommen!“

Christian Schuldt, Emmendingen

„Rieselfeldmeile ist Kult; man hat gemerkt, was die letzten Jahre gefehlt hat; gerne mehr davon.“

Ernst Thomann, 57, Helfer und Läufer, Rieselfeld